

Aux habitants des villages de la paroisse
Aux paroissiens réformés

Juin 2023

Votre paroisse est en transition, elle fait appel à vous !

Mesdames, Messieurs,

Une paroisse, c'est une Église de proximité avec un clocher dans presque chaque village et un pasteur pour ces villages, C'est une communauté au sein d'une Église, notre Église réformée du canton de Vaud.

En novembre 2022, lorsque nous avons rencontré les Municipalités, nous leur avons transmis nos soucis et nos interrogations.

Notre paroisse est dynamique avec : un culte en tournus dans les villages, des groupes d'enfants, de catéchisme et de jeunes, un groupe d'aînés, des fêtes paroissiales et villageoises, des liens étroits avec la Région.

Tout cela demande une organisation portée par un Conseil paroissial, soutenue par des équipes de bénévoles et une Assemblée paroissiale. C'est pourquoi, un Conseil paroissial devrait comprendre une personne de chaque village afin d'être au plus proche de vous, paroissiens ou non, de vos besoins comme de vos ressources.

Depuis 4 ans, le Conseil paroissial n'est plus composé que de quatre membres qui se retrouvent sur tous les fronts. Notre législature se termine au printemps prochain et il est vraisemblable qu'une bonne partie du Conseil actuel ne se représente pas.

Il est plus que temps que dans chaque village une réflexion s'entame. Nous, réformés ou proche de l'Église réformée, quelle Église de proximité souhaitons-nous pour porter notre communauté et ses engagements ? Et aussi, comment éviter que disparaisse notre paroisse et ses activités (fêtes, Noël, etc...) ?

Ensemble dans 9 villages, nous pourrions être efficaces et partager les tâches.

Nous comptons sur vous et nous vous invitons à une soirée de présentations et réflexions pour discuter de l'organisation de la paroisse, sous forme d'un Conseil paroissial ou autrement.

Alors en avant, amis réformés, passons aux actes !

Venez réfléchir avec nous le 3 octobre, à 20h à la grande salle de Belmont.

Un flyer sera distribué en tout ménage d'ici cet automne.

Pour le Conseil paroissial
Danielle Roulier, Présidente